

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail - Patrie

UNIVERSITE DE NGAOUNDERE

B.P. : 454 Ngaoundéré  
Tél. : (237) 22 25 40 02  
E-mail : ngaoundere\_university@yahoo.fr

RECTORAT

N° 2022/057 /UN/R/DFS/



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland

THE UNIVERSITY OF NGAOUNDERE

P.O. Box : 454 Ngaoundéré  
Tél. : (237) 22 25 40 02  
Email : ngaoundere\_university@yahoo.fr

RECTORATE

Ngaoundéré, le **16 AOUT 2022**

## COMMUNIQUE

Madame le Recteur de l'Université de Ngaoundéré, porte à la connaissance des candidats et du Public que, suite à la correspondance n°22-04916/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC/SL de Monsieur le Ministre d'état, Ministre de l'Enseignement Supérieur du 12 août 2022, le concours d'entrée en 1<sup>ère</sup> année des études dans le filières Biomédicales et Medico-Sanitaires de la Faculté des Sciences (FS) de l'Université de Ngaoundéré au titre de l'année académique 2022/2023 initialement prévu le 21 août 2022, **est reporté au 09 octobre 2022.**

Parallèlement, la date limite de dépôt des dossiers est reportée au 06 octobre 2022.

Le Recteur



Pour le Recteur et par Délégation  
Le Vice-Recteur chargé de la  
Recherche et de la Coopération

*H. P. Tchobena Fouda*  
Professeur

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail - Patrie

UNIVERSITE DE NGAOUNDERE

B.P. : 454 Ngaoundéré  
Tél. : (237) 22 25 40 02  
E-mail : ngaoundere\_university@yahoo.fr

RECTORAT

N° 2022/057 /UN/R/DFS/



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland

THE UNIVERSITY OF NGAOUNDERE

P.O. Box : 454 Ngaoundéré  
Tél. : (237) 22 25 40 02  
Email : ngaoundere\_university@yahoo.fr

RECTORATE

Ngaoundéré, le **16 AOUT 2022**

## PRESS RELEASE

Madam The Rector of the University of Ngaoundéré, hereby informs the candidates and the public that, following the correspondence n°22-04916/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC/SL of the Minister of State, Minister of Higher Education of the 12th August 2022, the competitive entrance examination in to the first year of studies in the Biomedical and Medical-Health fields of the Faculty of Science (FS) of the University of Ngaoundéré for the academic year 2022/2023 initially scheduled for August 21, 2022, is postponed to October 09, 2022.

At the same time, the deadline for the submission of applications is postponed to October 06, 2022.

The Rector



Pour le Recteur et par Délégation  
Le Vice-Recteur chargé de la  
Recherche et de la Coopération

*H. P. Ekobena Fouda*  
Professeur